

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pengembangan yang telah uraikan pada pembahasan yang telah dijabarkan dapat diambil kesimpulan dalam penelitian ini sebagai berikut:

1. Hasil dari penelitian ini adalah berupa media pembelajaran pembuatan pola dasar badan wanita dewasa menggunakan aplikasi Prezi Dekstop untuk peserta didik kelas X Tata Busana SMK Negeri 1 Stabat. Model pengembangan yang digunakan mengikuti prosedur 4D, adapun tahap-tahap pengembangan 4D yaitu : tahap pendefenisian (*define*) merupakan tahap analisi kebutuhan media dengan menyebarkan angket kebutuhan siswa dan guru, tahap perancangan (*design*) dilakukan dengan merancang media pembelajaran yang sesuai dengan materi pembuatan pola dasar badan wanita dewasa sehingga dapat memotivasi siswa, tahap pengembangan (*develop*) dilakukan dengan pengembangan rancangan dan validasi 2 orang ahli materi, 2 orang ahli media, uji coba simulasi, uji coba terbatas, uji coba lanjutan dan uji coba kelayakan yang dilakukan oleh 2 guru, dan tahap penyebaran (*desseminate*) dilakukan dengan proses penyebaran sehingga dapat terlihat ketercapaian manfaat.
2. Setelah dilakukan tahap-tahap dalam penelitian dan pengembangan desain media pembelajaran berbasis Prezi Dekstop, kemudian tahap selanjutnya adalah menentukan kelayakan produk. Hasil penelitian menunjukkan bahwa

desain media pembelajaran Prezi Dekstop pada mata pelajaran pembuatan pola dasar badan wanita dewasa ini berhasil dikembangkan melalui beberapa tahapan, yaitu (1) hasil penilaian dari para ahli, ahli materi dengan skor rata-rata 94% dengan kriteria “sangat baik”, dan ahli media 89% dengan kriteria “sangat baik” (2) hasil uji coba simulasi 81% dengan kriteria “sangat baik”, uji coba terbatas 87% kriteria “sangat baik”, ujicoba lanjutan 90% kriteria “sangat baik”, (3) penilaian kelayakan media oleh guru 90% kriteria “sangat baik”. Dengan demikian pengembangan media pembelajaran berbasis Prezi Dekstop pada pembuatan pola dasar badan wanita dewasa di kelas X Tata Busana SMK Negeri 1 Stabat dianggap layak untuk dijadikan media pembelajaran.

B. Saran

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian, maka penulis menunjukkan beberapa saran guna untuk memperbaiki dalam penelitian lebih lanjut. Sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada para guru hendaknya memiliki kemauan untuk membuat media pembelajaran berbasis Prezi Dekstop yang dapat menarik minat belajar siswa, sehingga tercipta proses belajar mengajar lebih menarik dan interaktif serta dapat meningkatkan motivasi siswa dalam belajar pada mata pelajaran pembuatan pola dasar badan wanita dewasa serta menambah variasi mengajar guru untuk pembelajaran mata pelajaran lain.

2. Proses belajar mengajar seperti ceramah sebaiknya dibantu dengan menggunakan media pembelajaran berbasis multimedia yang dapat membantu guru dan siswa dalam proses belajar mengajar
3. Bagi sekolah diharapkan dapat mempertahankan fasilitas proyektor/LCD yang ada di setiap kelas, guna mendukung kegiatan belajar mengajar menggunakan multimedia interaktif.
4. Bagi mahasiswa untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat menghasilkan media pembelajaran yang lebih baik lagi.



THE
Character Building
UNIVERSITY